

27. Januar 2020

Waldkindergarten Wurzelkinder: Volksbank Freiburg spendet 1.000 Euro für eine Werkbank

Eine Spende von 1.000 Euro hat Daniel Mark, Regionalleiter der Volksbank Freiburg, am vergangenen Freitag an das Team des Waldkindergartens Wurzelkinder in Endingen übergeben. Mit dem Geld soll eine Werkbank angeschafft werden, an der die Kinder ihre handwerklichen Fähigkeiten üben können.

Der 2016 eröffneten Waldkindergarten Wurzelkinder befindet sich auf einem Wiesengrundstück am Rand von Endingen und betreut Kinder zwischen drei Jahren und dem Grundschulalter. „Der Waldkindergarten mit seinem eigenen pädagogischen Konzept ist eine schöne Bereicherung des Betreuungsangebots in Endingen. Gerne helfen wir mit unserer Spende dabei, die Ausstattung des Kindergartengeländes auszubauen“, so Regionalleiter Daniel Mark bei der Scheckübergabe.

Ermöglicht wurden die Spenden durch die Kunden der Volksbank Freiburg, die beim Gewinnspaarverein Südwest e.V. ein Gewinnsparlos gezeichnet haben. Mit jedem gekauften Los unterstützen sie dabei gemeinnützige Einrichtungen in der Region.

Bildunterschrift: Spendenübergabe im Waldkindergarten (v.l.n.r.): Natalie Heitzmann, Kindergartenleiterin und Erzieherin; Daniel Mark, Regionalleiter der Volksbank Freiburg; Markus Burger, Erzieher; Melanie Gerber, Erzieherin und Raffael Schaffrik, Erzieher mit den Wurzelkindern.

Unternehmens- kommunikation

Martin Lorenz
Pressesprecher
Tel.: 0761/21821687
E-Mail: martin.lorenz@
volksbank-freiburg.de

Franziska Wendlandt
Pressereferentin
Tel.: 0761/21821689
E-Mail: franziska.wendlandt
@volksbank-freiburg.de

www.volksbank-freiburg.de